

## **Concours « embellissement des collèges » : phase opérationnelle**

Depuis le début de l'année scolaire des élèves encadrés par des professeurs, des agents ou des assistants d'éducation s'investissent dans ce projet, sur leur temps libre.

La haie (côte route) a été étoffée avec quelques plantes ornementales typiques des jardins réunionnais (Hibiscus, Gardénia, Xsora, Oiseau de paradis, croton...)

Les parterres ont été fleuris et le sentier a été commencé.

### **Des élèves de 605**

Avant de planter, on procède au désherbage de la zone.



### **Des élèves de 402**

Les parterres sont entretenus avec soin et dans la bonne humeur.



On délimite le futur sentier.



**Des élèves de 601, de 501 et 402**

Ce matin, on met en terre les fleurs qui constitueront la bordure du sentier.



On reste motivé qu'il fasse chaud ....



.... ou qu'il pleuve !



Tout ceci commence à prendre forme.

